



**ÉDUCATION FORMATION
RECHERCHE PUBLIQUES**

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

COMMUNIQUÉ de PRESSE

COMMUNICATION

CP n° 14 du 14 juin 2024

« Acte 2 de l'autonomie » : une réunion pour rien

La CFDT Education Formation Recherche Publiques était au ministère, pour un échange sur la vague d'expérimentation que lance le ministère dans le cadre de son projet d' « acte 2 de l'autonomie des universités ». Nous avons dénoncé la méthode, l'absence de concertation et de démocratie et l'aberration de poursuivre cette réforme dans le contexte actuel, avec des interlocuteurs qui ne peuvent pas s'engager pour l'avenir. Le ministère a déclaré vouloir avancer malgré tout dans cette réforme et inciter les établissements à y travailler.

Avec les autres syndicats, la CFDT a donc quitté la salle à l'issue des déclarations liminaires, constatant l'inutilité d'une telle réunion en ces circonstances.